

WNI

Kapolsek Seteluk Hadiri Pawai Budaya Sekaligus Pimpin Pengamanan

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.WNI.OR.ID

Aug 18, 2024 - 17:49



Sumbawa Barat NTB - Kepala Kepolisian Sektor (Kapolsek) Seteluk Iptu Siswoyo SH., menghadiri sekaligus memimpin pengamanan kegiatan Pasai Budaya yang diselenggarakan Pemerintah Kecamatan Seteluk, Kabupaten Sumbawa Barat

dalam rangka memperingati Hari Kemerdekaan RI ke 79, Minggu (18/08/2024).

Kegiatan Pawai budaya tersebut diikuti oleh seluruh perwakilan Sekolah, instansi pemerintah dan masyarakat umum. Pawai dibagi menjadi dua kategori atau kelompok yaitu Kelompok PAUD / TK Sederajat serta kelompok SD, SMP, SMA sederajat dan Masyarakat umum.

Pelepasan peserta Pawai dimulai dari lokasi acara yaitu di lapangan Sepak bola Seteluk Tengah Kecamatan Seteluk yang dihadiri Camat Seteluk, Danramil 1628-03/Seteluk, Sekcam Seteluk, Kepala KUA, Kades Se Kecamatan seteluk.

Dalam keterangannya, Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., mengatakan jumlah peserta yang ikut dalam pawai budaya dalam rangka menyemarakkan hari Kemerdekaan RI ke 79 di kecamatan seteluk adalah kurang lebih 700 peserta yang terdiri dari siswa/i dan masyarakat umum.

“Peserta dibagi dua kelompok yaitu kelompok usia TK dan kelompok usia SD hingga SMA sederajat dari pelajar dan masyarakat umum, “ucap Kapolsek.

Untuk menjamin keselamatan dan kelancaran kegiatan pawai, lanjut Kapolsek, personil polsek seteluk bersinergi dengan babinsa melakukan pengamanan dengan mengawal peserta pawai serta mengatur lendarang yang melintas di jalur-jalur yang dilalui peserta pawai.

Begitu pula di Titik-titik keramaian yang dilalui peserta pawai dijaga oleh petugas untuk mencegah terjadinya kemacetan sehingga keamanan dan kenyamanan dapat dirasakan baik oleh peserta pawai maupun bagi masyarakat yang menonton.

“Pawai budaya ini justru sangat ramai di saksikan oleh masyarakat, sehingga kepada personil keamanan diharapkan betul-betul menjalankan tugasnya dengan baik dan penuh tanggung jawab, “tegasnya. (Adb)